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PARTICIPANTE INSTITUIÇÃO 

CLÁUDIO PINA  JUSTIÇA FEDERAL - SJPA 

JORGE FERRAZ DE OLIVEIRA JÚNIOR JUSTIÇA FEDRAL - SJPA 

CARLOS EDUARDO LAMBOGLIA CAVALCANTI FILHO AGU 

SUELY REGINA FERREIRA CATETE MINISTÉRIO PÚBLICO ESTADUAL 

NICOLE CAMPOS COSTA MPF/PA 

GEORGE AUGUSTO VIANA SILVA PGE/PA 

GIORGI AUGUSTUS NOGUEIRA PEIXE SALES DEFENSORIA PÚBLICA DA UNIÃO 

ARIANI NOBRE BARROS PROCURADORIA GERAL DO MUNICÍPIO DE BELÉM 

SIMONE ALDENORA SESPA 

WALLACI OLIVEIRA UNIMED BELÉM 

DISCUSSÕES E RELATOS SOBRE A PANDEMIA COVID-19 

PONTOS LEVANTADOS  

 

ABRINDO OS TRABALHOS O COORDENADOR, JUIZ CLÁUDIO PINA, COMUNICOU A 

NOMEAÇÃO DO JUIZ FEDERAL JORGE FERRAZ DE OLIVEIRA JÚNIOR NA QUALIDADE 

DE SUPLENTE DA JUSTIÇA FEDERAL. EM SEGUIDA, RESSALTOU A NECESSIDADE DE 

ACOMPANHAMENTO E MONITORAMENTO DAS AÇÕES RELATIVAS À PANDEMIA DA 

COVID-19, E QUE NAS PRÓXIMAS REUNIÕES OUTROS TEMAS TAMBÉM SERÃO 

PAUTADOS PARA DEBATE E PROVIDÊNCIAS DO COLEGIADO; ATO CONTÍNUO, 

PASSOU A PALAVRA AOS PARTICIPANTES PARA QUE DESTACASSEM OS PONTOS E 

QUESTÕES POR ELES OBSERVADOS NO ÂMBITO DAS INSTITUIÇÕES QUE 

REPRESENTAM EM RELAÇÃO AO DESENROLAR DOS ACONTECIMENTOS ENVOLVENDO 

A PANDEMIA COVID-19 NO ESTADO DO PARÁ. 

 

DRA. SUELY (MPE/PA): SUGESTÕES DE CORREÇÃO NA ATA (TODAS ACATADAS); 

DESTACOU IMAGENS DA ALA PEDIÁTRICA RECEBIDAS DAS ADVOGADAS DE MÉDICOS 
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DO BARROS BARRETO; ELOGIOU OS AVANÇOS E SUGERIU A VERIFICAÇÃO DAS 

OUTRAS QUESTÕES, JÁ QUE A VIGILÂNCIA SANTIÁRIA INFORMOU O NÃO 

CUMPRIMENTO DAS METAS DE NOVEMBRO DE 2019; QUANTO À PANDEMIA, 

DESTACOU QUE O MPE/PA, JUNTAMENTE COM OS DEMAIS ÓRGÃOS DO SISTEMA DE 

JUSTIÇA, NÃO SÃO FAVORÁVEIS ÀS ABERTURAS COMO ESTÃO SENDO FEITAS; O 

ENTENDIMENTO É DE QUE FORAM UM TIRO NO PÉ; ABERTURA GERAL DAS ÁREAS DE 

PRAIA GEROU AUMENTO DE CASOS, CERCA DE 1800 CASOS DIÁRIOS 

DECORRENTES DA ABERTURA DE JULHO; PREOCUPAÇÃO COM ABERTURA DE 

ESCOLAS E CRECHES, VEZ QUE AS CRIANÇAS SÃO TRANSMISSORAS DA DOENÇA E 

PODEM APRESENTAR SÍNDROME MAIS GRAVE QUE A PRÓPRIA COVID; DESTACOU O 

FATO DE AS ESCOLAS NÃO POSSUÍREM ESTRUTURA SANITÁRIA ADEQUADA PARA A 

REABERTURA;  

 

DRA. NICOLE (MPF/PA): INFORMOU QUE FICOU ACERTADO COM AS AUTORIDADES 

ESTADUAIS QUE O COMITÊ TÉCNICO SE MANIFESTARIA ANTES DAS INICIATIVAS DE 

ABERTURA, MAS QUE FORAM SURPREENDIDOS COM O DECRETO DE ONTEM, 

27/08/2020, AUTORIZANDO O RETORNO DAS ATIVIDADES ESCOLARES, E QUE O 

INTERVALO PROPOSTO DE UMA SEMANA SERIA INSUFICIENTE; APONTA PARA A 

FALTA DE DIÁLOGO DO COMITÊ COM A SEDUC E A COMUNIDADE ESCOLAR; 

DESTACOU A INSUFICIÊNCIA DE ESTRUTURAS MATERIAIS PARA EFETIVAÇÃO DAS 

MEDIDAS DE SEGURANÇA E A DISPARIDADE ENTRE ESCOLAS PARTICULARES E 

PÚBLICAS QUANTO À ESTRUTURA; DESTACOU O AUMENTO DE LEITOS PEDIÁTRICOS 

NO HANGAR, DE LEITOS DE UTI EM PERCENTAGEM PERIGOSA E PREOCUPAÇÃO COM 

OS LEITOS NEONATAIS DE UTI PARA COVID NA SANTA CASA; 

 

DRA. SUELY ACRESCENTOU AS DIFICULDADES COM A TRANSFERÊNCIA DE 

PACIENTES, REVISÃO DE CONTRATOS PELO ESTADO NO MEIO DA PANDEMIA, 

DIFICULDADE DE TRANSPORTE, ESPECIALMENTE DO MARAJÓ, PROBLEMAS COM 

CONTRATOS DE OXIGENAÇÃO DOMICILIAR, TRANSPORTE EM UTI, DENTRE OUTRAS; 

 

DR. GIORGI (DPU/PA): INFORMOU VIA CHAT QUE DEVIDO A DIFICULDADES DE 

COMUNICAÇÃO PASSARIA SUA MANIFESTAÇÃO POR ESCRITO (NÃO FOI POSSÍVEL  

ACESSAR AS INFORMAÇÕES DO CHAT APÓS O ENCERRAMENTO DA REUNIÃO) ; 

 

DR. GEORGE (PGE/PA): DESTACOU QUE EM RELAÇÃO AOS PROBLEMAS COM O 

CONTRATO DE OXIGENAÇÃO, O ESTADO ENTENDE QUE AS DECISÕES ESTÃO SENDO 

TOMADAS DE ACORDO COM OS CRITÉRIOS ADMINISTRATIVOS; PONTUOU QUE EM 

VIRTUDE DAS DIFICULDADES DE CRIAÇÃO DE ZONAS ALTERNATIVAS OS LEITOS DE 

UTIS ESTÃO SENDO CONCENTRADAS NA CAPITAL;  

 

DR. CARLOS (AGU): INFORMOU QUE AS QUESTÕES REFERENTES À ABERTURA DAS 

ESCOLAS ESTÃO SENDO TRATADAS POR OUTRA COORDENADORIA, E QUE AS 

DEMANDAS REFERENTES AO FORNECIMENTO DE UTIS FORAM DEFERIDAS E 

CUMPRIDAS;  

 

DRA. NICOLE PONTUOU QUE A ACP QUE TRATA DO FORNECIMENTO DE 

MEDICAMENTOS DO GRUPO I-A, QUE TRAMITA NA 2º VARA FEDERAL, NÃO VEM 

SENDO CUMPRIDA; 

 

DR. CARLOS INFORMOU QUE A AGU ESTÁ BUSCANDO O CUMPRIMENTO JUNTO AO 
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MINISTÉRIO DA SAÚDE; 

 

DRA. ARIANI (PGM-BELÉM): INFORMOU QUE SE ABSTÉM QUANTO ÀS QUESTÕES 

RELACIONADAS À REABERTURA DAS ESCOLAS; 

 

DR. WALLACI OLIVEIRA (UNIMED-BELÉM): FEZ UM BREVE HISTÓRICO DAS 

DIFICULDADES DO SETOR PRIVADO, ESPECIALMENTE DA UNIMED-BELÉM, NO 

ENFRENTAMENTO DA PANDEMIA E QUE NÃO OBSTANTE AS DIFICULDADES INICIAIS A 

SITUAÇÃO ATUAL DAS DUAS ÚLTIMAS SEMANAS INDICA QUEDA DA PROCURA DAS 

INTERNAÇÕES POR COVID, QUE ESTÃO SENDO FEITAS SOMENTE NO HOSPITAL 

GERAL E PEDIÁTRICO, SENDO QUE NESSE PERÍODO FORAM CONFIRMADOS POUCOS 

CASOS; APRESENTOU GRÁFICOS COM A SITUAÇÃO DAS DUAS ÚLTIMAS SEMANAS 

DESTACANDO A PRESENÇA DE ESTRUTURA PARA ATENDER PACIENTES CRÍTICOS E O 

RETORNO DAS ATIVIDADES SELETIVAS; 

 

DRA. SIMONE ALDENORA (SESPA): INFORMOU QUE A SESPA AINDA NÃO FOI 

NOTIFICADA DO DECRETO; 

 

DR. JORGE FERRAZ (SJPA): DESTACOU QUE AS QUESTÕES QUE IRIA APRESENTAR 

FORAM DEVIDAMENTE ESCLARECIDAS PELOS PARTICIPANTES; SOLICITOU 

INFORMAÇÕES E PROVIDÊNCIAS DA UNIÃO SOBRE O CUMPRIMENTO DE DECISÕES; 

 

DR. CARLOS SE COMPROMETEU A PRESTAR OS ESCLARECIMENTOS 

OPORTUNAMENTE.  

 

APÓS AS OBSERVAÇÕES FINAIS, E CONSIDERANDO QUE NÃO FORAM 

IDENTIFICADAS LINHAS DE AÇÕES CONCRETAS RELACIONADAS ÀS ATRIBUIÇÕES DO 

COMITÊ, A REUNIÃO FOI ENCERRADA SEM ENCAMINHAMENTOS. 


